



学校だより No. 17
令和2年 1月30日
敦賀市立中央小学校

↓中央小ホームページ



ご来校ありがとうございました

1月22日(水)にオープンスクールを実施しました。500名を超える大勢の皆様にご来校いただきました。ありがとうございました。

今回は、5年生がふるさと学習で調べてまとめたことを4年生に向けて発表活動をしました。ほかにも、助産師さんをお迎えした2年生の生活科「いのちの学習」、5年生の永大産業さんの出前授業、6年生は薬物乱用防止教室や法人会の方の税金教室など、外部講師をお迎えした学習をご覧いただきました。また、ふだん通りの授業として、国語・算数・生活科・理科・社会・書写・道徳・図工・体育・保健・音楽・外国語と、各学級で様々な教科の学習もご覧いただきました。



園児体験入学
年長さんたちがおうちの人と一緒に中央小学校のオープンスクールの授業を見に来てくれました。↓



2年:いのちの学習 ↑
助産師さんから赤ちゃんの誕生を教えていただきました。赤ちゃんの人形を抱っこする体験もしました。



5年:永大産業(木材加工)
工場の仕組みや木材についての説明をお聞きし、加工された住宅の床材などを見せていただきました。↓→



ひなたす学級のエコたわし販売 ↑
今年も手作りのエコたわしを販売しました。保護者・地域の人や園児さんたちも買ってくださいました。



5年生がたどりの時間に調べた敦賀の名産品である「昆布」について、4年生に向けて発表しました。おうちの方もたくさんご覧くださいました。↓

6年:税金教室
税金がなくなるとどんなことがおこるのか映像を視聴し、税金で住みよい社会がつくられていることを学びました。積極的に質問もできました。



1月の行事から



1/22(水)・23(木) 児童会体育委員会企画「なわとびリレー」

1・2年生が前とびと後ろとび、3・4年生はあやとびと交差とび、5・6年生は二重とびとセットとびで対決しました。引っかかったら次の人と交代、どちらが最後までとび続けられるか競いました。会場いっぱい的大声で応援し合って、とても盛り上がりました。みんながんばったね！



1/29(水) 3年生校外学習 ～市立博物館・山車会館～

社会科の学習の一環として市立博物館で昔の道具を見せていただき、暮らしの工夫について学習しました。

山車会館には、敦賀まつりで出そろふ山車が展示されていて、その雄大な姿を間近に見てみんな感動していました。



1/29(水)・30(木) 5年生日本原電出前授業 ～理科「電流がうみ出す力」～

日本原電の方にご来校いただき、理科の実験をさせていただきました。コイルに電流を流すと磁石の働きをすることについて、電流の強さや巻き数を変えて電磁石のはたらきを比べる実験をしました。

後半は、エナメル線を輪の形に巻いて、電流を流すとクルクル回るモーターを手作りしました。



2月3日は節分です

立春の前日として、春を迎えるために災いを追い払い、幸せを呼び込む日としています。災いを「鬼」と見立てて豆（魔滅）をまき、福（幸せ）を迎えたいものです。「鬼は外！福は内！」



お知らせ

インフルエンザが流行していますが、中央小学校では1月28日(火)には罹患者が0に戻りました。学校では、うがい・手洗い・換気を実践していますが、子どもたちが予防行動をがんばっていることと、ご家庭でも外出時・帰宅時の予防についてしっかりご指導くださっている成果だと思っています。ご協力ありがとうございます。しかし、市内では依然として罹患者数が多く、全く油断はできません。外出時は極力人混みを避け、必ずマスクを着用するなど、今後とも予防策へご協力をお願いいたします。